



# カムくん通信

仲良し 協力 思いやり 希望あふれる美々津小



ホームページ↓

美々津小学校だより

6月号

令和6年6月6日

文責：校長 小野原

## 安全監視員対面式

6月に入り、梅雨入りが近い時期になりました。あわせて、体調も崩しやすい時ですので、規則正しい生活を心掛けましょう。先日の全校朝会でも、保健室の先生から清潔な体の大切さと手洗いの仕方について話がありました。ご家庭でもお子さんの健康管理をよろしくお願ひします。



さて、先日、朝の時間に「安全監視員対面式」がありました。日ごろよりお世話になっている登下校の見守りの方やタクシーの運転手の方に来ていただき、お話を聞いたり、感謝の気持ちを伝えたりしました。

私からも日ごろのお礼を伝えました。そして、みなさんの見守りの方への元気のよいあいさつや返事が、見守りの方やタクシーの運転手さんの喜びや元気につながること、「ありがとうございます。」の一言は、もっと元気になることを話しました。地域の方に支えられている本校です。



## 6月全校朝会での話

先日の全校朝会では、こんなお話をしました。いつも静かに聞いてくれます。

今日は、「3つの大好きを大切に」というお話をします。うなずいたり、首をかしげたり、自分の考え方と比べながら聞いてください。



1番目は、「自分、大好き」です。

みなさんは、自分のことが好きですか。苦手や失敗があると、自分のことが嫌いになってしまふかもしれません。苦手なこと、できないことがあることも含めて、自分を好きになってほしいです。自分のことが大好きになると、いろいろなことに挑戦してみようと気持ちが前向きになります。そして、自分自身を大切にしようと思うようになります。

2番目は、「友だち、大好き」です。

友だちを大切にすることで、自分が困ったときに助けてもらったり、自分が友だちを助けてあげたりできます。そうやって支え合うことで、一人では難しいことでも、たくさん挑戦することができるようになります。

3番目は、「学校や自分の住む町、大好き」です。

学校が好きになると、心も体も元気になります。みなさんが元気に、安心して登下校できるように、地域の方々も見守ってくださっています。みなさんは、地域の人たちに守られ、育てられています。そんな学校や町のことを大好きになってほしいと思います。

たくさんの大好きで、元気に過ごし、素敵な大人に向かって成長していってください。